



Trans-en-Provence, le 6 juillet 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mesdames, Messieurs,

Notre territoire est placé depuis le 2 mai dernier en « alerte sécheresse renforcée », et risque, en raison des grosses chaleurs à venir, de passer au niveau crise.

A Trans-en-Provence, une surconsommation d'eau est constatée ces derniers temps, avec une hausse journalière de 700 m³ par rapport à la consommation moyenne habituelle, et ce malgré la campagne de recherches et de réparation de fuites opérée par Dracénie Provence Verdon Agglomération ces derniers mois.

Il devient plus que primordial, pour chacun d'entre nous, de veiller à préserver cette ressource en limitant notre consommation d'eau et en évitant les pertes.

Dans cette optique, le service des eaux de DPVA continue ses travaux d'entretien du réseau et ses recherches de fuites.

Pour des raisons de salubrité et de santé publique, le nettoyage à l'eau des rues transiannes par nos services techniques doit être maintenu, mais sera réduit à 2 nettoyages par semaine seulement.

En complément des fiches-conseils de DPVA régulièrement diffusées, voici les six gestes simples à adopter au quotidien que le Gouvernement préconise dans le cadre de sa campagne sur l'économie de l'eau :

- installer un mousseur sur les robinets et un pommeau de douche économe,
- vérifier et réparer les fuites (relever le compteur d'eau avant d'aller dormir. S'il a augmenté pendant la nuit, c'est qu'il y a une fuite),
- prendre une douche (4-5 minutes), et éviter les bains,
- installer un récupérateur d'eau de pluie,
- installer un goutte-à-goutte,
- planter des plantes peu gourmandes en eau (lavandes, romarin, plantes grasses...).

Egalement, quelques pratiques de bon sens sont à appliquer : ne pas laisser couler l'eau, veiller à bien remplir lave-linge et lave-vaisselle à chaque cycle pour ne pas les multiplier, privilégier les programmes « éco », acheter des équipements qui consomment peu,...

LA RESPONSABILITÉ DE TOUS EST ENGAGÉE.

RÉSERVONS L'EAU POTABLE AUX USAGES STRICTEMENT INDISPENSABLES.

L'eau est aujourd'hui une ressource précieuse et périssable que nous devons préserver.
Chaque goutte compte !

Si la surconsommation constatée perdure, des mesures de limitation d'eau devront malheureusement être prises, par le biais de coupures d'eau ponctuelles.

Ci-après en images, mais aussi en téléchargement, retrouvez :

-Les fiches-conseils de DPVA

-La carte de la commune (le zonage rouge détermine les lieux problématiques pour l'alimentation en eau).

-Le tableau récapitulatif des restrictions d'eau actuelles.



Le Maire,

Alain CAYMARIS